

Dan espacio a bicis en la México-Tacuba

➤ Refuerzan jóvenes agrupados por el Injuve su campaña a favor de los ciclistas

Alberto Acosta

Para reforzar la promoción del uso de la bicicleta, más de 300 becarios del Instituto de la Juventud (Injuve) salieron ayer a señalar la Calzada México-Tacuba con elementos de apoyo, y a rodar sobre los carriles laterales de ambos sentidos.

Poco después de las 9:00 horas, los ciclistas comenzaron a pintar el carril lateral derecho, en sentido hacia el Centro, desde la zona de Cuitláhuac hasta Avenida Insurgentes, con señales mediante las cuales se recuerda a los automovilistas que, de acuerdo al Reglamento de Tránsito, las bicis tienen prioridad sobre los carros en dicho carril.

A lo largo de esa vialidad -cuyo carril lateral derecho rumbo al norte fue señalizado hace tres se-

Fuerza joven

El Injuve tiene varias acciones para fomentar el uso de la bicicleta, para lo cual agrupó a los becarios en 4 brigadas:

- De Impulso al Uso de la Bicicleta. Más de 350 jóvenes ruedan de lunes a domingo por las 16 delegaciones.
- De Rescate de Espacios Públicos. Son 200 jóvenes encargados de señalar los carriles laterales derechos de las calles para dar prioridad a las bicis ante el coche.
- Cibercentros. Más de 100 jóvenes auxilian vía internet a los ciclistas cuya bici se descompone en la calle.
- De Empleo de Verano. Unos 600 jóvenes participan en diversas actividades, como la pinta de un mural alusivo al respeto a los ciclistas en la barda de la Normal.

manas-, los becarios colocaron también señalamientos elaborados con madera, en azul y rojo, para promover esa actividad física.

“Los jóvenes de la brigada Impulso de la Bicicleta, acompañados de la de Rescate de Espacios Públicos, con la de Cibercentros, salieron en conjunto principalmente por las declaraciones del locutor (de radio) Ángel Verdugo, en las que incitaba a no respetar al ciclista, y con las que vemos entorpecida la labor que nosotros hacemos.

“Estamos reforzando la medida, en realidad; no la estamos sacando de botepronto. Ya venimos trabajando desde hace varios años”, explicó Marco Antonio Bravo, promotor de Impulso al Uso de la Bicicleta en el Injuve.

Recordó que las acciones de promoción del uso de la bici en el Injuve se llevan a cabo desde hace 4 años, diariamente, en las 16 delegaciones, con el apoyo de al menos mil 200 becarios, quienes han colocado alrededor de 6 mil señalizaciones de madera, pintadas con la ayuda de “stickers”.



Juan Manuel Valdivia

➤ Brigadistas marcaron ayer el nuevo territorio para los ciclistas. También se distribuyeron volantes, en los que se destacan las ventajas del uso de la bicicleta y dan algunos tips para viajar seguros.

Curso-Congreso Producción Sustentable de Alimentos

20-23 de Septiembre, 2011
Cancún, Quintana Roo México

Temas:
Huertos Urbanos, Techos Verdes,
Espacios Públicos, Alimentos Saludables

